

Materia:
Medicina del Trabajo

Nombre del trabajo:
Resumen

Alumno:
Luis Antonio Meza Puon

Grupo: "A" Grado: "5"

Docente:
Dr. Agenor Abarca Espinosa

MEDICINA DEL TRABAJO EN LA HISTORIA

Henry E. Sigerist

Propone que se revise la historia de la humanidad a través de la historia del trabajo por su importancia en la creación y mantenimiento de las sociedades

Galeno

Habla de la penosa situación de los esclavos y penados, encadenados, y abrumados por el calor que extraían el cobre de las minas de Cartagena, como una nota costumbrista, y no como un escenario patológico. A finales del siglo XIX e inicios del XX, antes de la primera guerra mundial la medicina del trabajo mediante el reformismo social, evoluciona como un sistema de compensaciones.

Las primeras morbi-metálicas: (enfermedades derivadas del contacto con metales) se descubrieron en los comienzos de la edad moderna. A mediados del siglo XV se prestaba atención, a los abundantes accidentes traumáticos y de enfermedades respiratorias entre la población minera. (Tratado de minería George de Re Metallica 1556 y epidemia de los mineros Paracelso 1567). Siglo XVII se investigó sobre los efectos tóxicos del plomo y del mercurio (1656 y 1665).

José Pares y Franques, describió sistemáticamente la patología laboral en las minas de Almadén, y de las condiciones de vida y trabajo de los mineros. Real de Hacienda, incorpora la medicina en el medio laboral preindustrial en España, creando un gran dispositivo asistencial para los mineros creando el Real Hospital de los Mineros (1752).

Charles Turner Thackrah cirujano 1831. Advirtió el costo del desarrollo y el progreso, a costa de la salud de los trabajadores. Pedro Felipe Monlau, dedujo que el balance global del proceso industrial era negativo y que debía rechazarse. Juan Gine Partagas, propuso que la producción industrial fuera perfeccionada sin dañar la salud de las personas, ni la salud pública.

La función de la medicina del trabajo es cuidar de la salud y la seguridad de las colaboradoras e identificar estos riesgos potenciales. El médico con esta

especialidad es apoyando en las empresas, a empleados, aseguradoras, organismos de salud pública y otras profesionales de salud para poder crear lugares de trabajo más seguros.

La medicina del trabajo se encarga de prevenir, diagnosticar, tratar y rehabilitar enfermedades y lesiones en el espacio de trabajo. Los objetivos secundarios es aumentar la productividad y la armonía.

AREAS RELACIONADAS CON LA MEDICINA DEL TRABAJO

Los médicos que tienen esta especialidad deben de tener amplios conocimientos en medicina clínica y en otros campos como:

- Medicina preventiva: Aplica los principios de medicina, ciencias sociales, económicas y del comportamiento para mejorar la salud y la calidad de vida de las personas, como objetivo tienen la prevención de enfermedades y la promoción de la salud.
- Fisioterapia y rehabilitación: Con técnicas y tratamientos, la fisioterapia y la rehabilitación buscan recuperar la movilidad de un paciente que haya sufrido alguna lesión.
- Toxicología: Estudia los efectos adversos de las sustancias químicas en las personas, así como su diagnóstico y tratamiento.
- Psicología: Estudia la mente y el comportamiento de las personas.
- Salud pública: Promueve y mejora la salud en las comunidades a través de diversas acciones.
- Salud ambiental: Analiza la relación entre los seres humanos y el medio en que habita

Bibliografía

Indeed (Ed.). (30 de Septiembre de 2022). (indeed, Productor) Recuperado el 05 de Septiembre de 2023, de <https://mx.indeed.com/orientacion-profesional/desarrollo-profesional/medicina-trabajo-ques#:~:text=Los%20objetivos%20espec%C3%ADficos%20de%20la%20medicina%20del%20trabajo,y%20dar%20tratamiento%20a%20lesiones%20laborales%20M%C3%A1s%20elementos>

Información de las diapositivas